

# 企業と地域を結ぶ情報コミュニケーション誌

# うめナビ

2018.11  
Vol.80

消費者を捉える“商品力”を追求  
**ブランド・イメージアップ!**  
**最適なパッケージデザインをご提案**

プロポーションシーツ

プロポーションシーツ（品川区大崎、藤平剛代表取締役社長、03・5436・1012、<http://www.p-c2.com>）は、30年の実績を持つ商品開発を専門とするブランディング＆パッケージデザインの会社である。

パッケージには、商品を適量に単位化し、運搬しやすく保護し、品質を守るという「容器」としての役割とともに、施された「デザインを通じて企業など作り手からのメッセージや商品情報を、使い手である消費者に伝達する「コミュニケーションツール」としての役割がある。そのため、商品企画によって導き出された商品コンセプトを伝達するための最適な手法であり、直接的な購買につながる。

中身が何であるかといった基本的な伝達はもちろん、他の商品と比べて優位な点は何か、またその商品を購入・使用することでのような価値がもたらされるかと

いつた作り手の想いやメッセージを伝えるため、商品個々にふさわしいデザインが肝要となる。

また、その商品が販売される売り場はどこか、買い手は誰か、購入目的は何か…など、商品の目的・用途を考慮してデザインすることも必要である。消費者に適切な情報伝え、購入の促進やきっかけ作りにつながるような、ブランドとして考えられたネーミング、パッケージ、プロモーションは、売り上げを大きく左右する要素となり



同社が手がけるパッケージデザインの数々

える。

同社では、市場や消費者をよく知るデザイナーが企業の開発担当者と共に、パッケージデザインそのものだけではなく商品開発やブランディングなどさまざまな課題

に対応し、企業のイメージアップを図り、売り上げ貢献といった目に見える形で結果を残すよう努めている。

優れた自社製品を有しながらも、パッケージデザインに課題を感じている事業者様は、ぜひお気軽に問い合わせください。

「筆文字文化の活性化」  
**木製看板製作の伝統が生んだ新しい書道の力タチ**

木と字の神林



【木製看板の製作】

も無駄にしない。大きな字をデザインする書家にとつて、まさに夢のような商品である。また、幼稚園やイベント会社など現場からのニーズに応え、多色（黒・赤・青・緑・桃）展開やさまざまな大きさのシートの企画を開始し、喜びの声をいただいている。

現在の書道人口は400万人とされ、20年前から半減した。しかし、書道は集中力や思考能力が増すなどメリットも多い。また、認知症予防のための160種の趣味の中で、筆を使って字を書く「書写」が、最も脳の活性化に良いとデータも出している。AIなどデジタル化が加速する中、同社は「もっと手軽に書道を楽しんでほしい」と、「水書道」の提案・営業活動を通じて人間本来の温かみの大切さを伝え続けることを使命に、今後も取組んでいく。

木と字の神林（町田市つくし野、神林隆成代表、042・796・4782、<http://kittojijp/>）は、1964年の創業以来約50年にわたり、筆文字のロゴデザイン、完全手作業による木製看板の製作を営んでいる。書家で前会長の故・神林金哉氏が友人に「神林の字を看板にできないか」と頼まれ、製作したのがきっかけだ。2002年、弟である隆成氏とともに法人設立。現在も木製看板にこだわり続け、有名繁盛店からテレビドラマの美術品まで約5千点ほどを手がけた。

大きな紙に字をデザインする際、墨だと汚れるうえ、片付けにも手間がかかるため「もっと簡単に筆で字が書けないか」という前会長の想いを発展させた商品が、「水書きグー」である。これは、2009年大手製紙メーカーと共に開発した、水で書道の練習が簡単にできるシートだ。



【水書道の提案】 「水書きグー」で書く楽しさをより多くの方へ

うめナビ  
送付先業種



商社  
8先



スーパー・小売・百貨店  
30先



メーカー  
15先



マスコミ・出版  
32先



教育(大学・専門学校)  
33先



官公庁  
36先



ホテル  
9先



金融  
51先



建設・不動産  
14先



システム関連  
9先



その他  
42先

合計  
279先

※本誌は、城南信用金庫のお取引先に配布する他、商社、百貨店、スーパー、メーカー、マスコミ、大学等にもお届けしています。

低価格・短工期で住まいの耐震強度を向上―

レスキュー・ルームで  
揺るがない安心を

H K M (大田区西嶺町、小見山  
典久代表取締役、03・6411・  
0861、<http://www.hkm.jp>)

management.jp)は「ビル管理事業」「リフオーム事業」「耐震工事業(レスキュー事業)」「屋上緑化事業」を行っている。

「住まいに関する身近な相談相手として地域の方々から必要とされる存在になりたい」という想いから同社を設立、常にお客様の立場になつて考え、「お客様が納得して満足していただける作業」【喜んでいただけの作業】をモットーにしている。

中でも、現在は耐震工事業（レスキュー事業）に対する関心が高く、お客様からのお問い合わせが増加しており、注力している事業である。

A close-up photograph showing the intricate steel framework of a building's ceiling. The main beams are painted a bright yellow color. The structure consists of several intersecting beams forming a truss system. A single track lighting fixture is visible, mounted on one of the beams. In the background, through an opening, a room with a window and some furniture can be seen.

一部屋に鉄筋を組み込むことで強い住まいに変身させる

仕上がります。また、1部屋をレスキュールームにすることで、その部屋はもちろん、建物全体の耐震強度が増加し震度7以上の揺れにも耐え得る地震シェルターが出来上がり、災害時には避難場所へと早変わりします。絶対壊れないとの断言で、お客様に喜んでもらえる商品は、この工法以外ないと確信しました。歴史的にみていざれ東京にも直下型地震が起こる確率は高いと言われております。今後も一人でも多くの方に喜んでいただけるよう、この商品を伝え続けていきたいと思います」と、社長はレスキュー事業への想いを熱く語る。

いただけの作業」をモットーにしている。「耐震工事はさまざまな工法がありますが、このレスキュールームは、今お住まいの建物のうちのたつた1部屋に特殊な鉄骨の枠組みを組み込む耐震工法です。建て替えや引越し不要で、お住まいにならないながら1~2週間の豆明間で

小見山社長(右)

HKM

文も添付ファイルも残すことなく閲覧が可能。メールサーバー上のメールをブラウザで表示、操作し、パスワード付きOfficeファイルも、スマートフォンでの扱いが面倒な添付zipファイルの内容も、すべてダウンロードせずに画像変換して表示可能なため、軽な情報漏洩対策として利用が広まり、業務効率向上や直行・直帰が可能となり、メール・webを利用したワークスタイル変革に大きく貢献している。

同社は、Webサービスの安価利用に特化したサービス「リモートブラウズ」も提供しており、このサービスは365日利用企業に好評だ。詳しくは同社ホームページへ。

之社長、03・53365・1511、<https://www.fonfun.co.jp>) が 提供している「リモートメール」は、業務上のメールに含まれる機密情報の漏洩を防ぐことができるメー ルサービスである。

スマートフォンで業務上のメー ルを受信していると、端末内にメー ル本文や添付ファイルが蓄積されてしまい、紛失・盗難時には情報 漏洩事故につながる。一方、リモー ルメールでは、端末内にメール本 体を大幅に向上させた「リモートメー ル法人サービス」では、管理者専用ツールが提供され、ツールか利用登録した端末のみアクセスが可能。ユーチャーが端末を紛失しても該当端末の利用を遠隔操作で停止できる。さらにこの法人サービスでは、社内外のWebサービスを安全に利用できるオプションを 提供している。いつでもどこでも顧客対応や決済認証ができるよ

**業務上のメールも安心**  
**月額324円／スマホで利用可**  
**情報漏洩対策「リモートメール」**

fonfun

軽自動車からフェラーリまで！  
ディーラー並みの仕上がりを安価で提供  
钣金塗装のプロフェッショナル

平山自動車工業(世田谷区玉堤)  
平山太志社長、03・5707  
1441、<http://www.hirayamag.co.jp/>は、自動車の塗装・板  
塗装工事専門会社です。

実績で、輸入車・国産車を問わずお車に関するさまざまなお相談に対応する同社の技術力を、ぜひ体感していただきたい。





# インポート高級ニットの修理もお任せ! 私たちは日本で唯一、ニットお直し専門の会社です



丑久保彰宏代表取締役

ニット青木（品川区東中延、丑久保彰宏代表取締役、03・3783・7918、<http://knit-aoki.com>）は、インポート高級ニット製品の修理を行っている。



ニット青木（品川区東中延、丑久保彰宏代表取締役、03・3783・7918、<http://knit-aoki.com>）は、インポート高級ニット（穴あきやほつれ）がございましたら、遠慮なくご連絡ください。

トしたものの、タンスの中に眠っているニット（穴あきやほつれ）がございましたら、遠慮なくご連絡ください。業務にあたっている。

さて、今回同社が打ち出したのは、ただの水道水を魔法の水に変える、電解水衛生環境システム『守る水』だ。

電気分解によって、酸性とアルカリ性に分けられた水は、それぞれ前者が除菌・漂白・脱臭、後者が洗浄の効果を持つ。特に酸性電解水の除菌効果は、身の回りに潜む多くのウイルス・細菌にまで効果があり、使用者から高い評価を得ている。

この電解水の素晴らしいところは、効果を發揮した後はただの水に戻ってしまうというところである。つまり、既存の除菌剤などの給排水管の洗浄やラインニング更生工事を行っている。建物の血管である配管と、お水を使われるお客様を末長く見守り続けるべく、20代・30代の若い力を主軸に、日々業務にあたっている。

さて、今回同社が打ち出したのは、ただの水道水を魔法の水に変える、電解水衛生環境システム『守る水』だ。

このように、残ってしまうと人体や環境に害を及ぼすような薬剤とは違ったもの、タنسの中に眠っているニット（穴あきやほつれ）がございましたら、遠慮なくご連絡ください。

## 「安全・安心」な環境を『守る水』 施設の衛生管理をサポート

カンパイ

アトリエ内には随時作業工程ごとに専属スタッフを配置しており、工程ごとにスペシャリストを育成するとともに短納期にも対応可能だ。また、より高い品質のサービスが提供できるよう国際規格ISO9001の認証を取得している。



<http://www.petite-laine.net>  
ニットお直し個人様向専用サイト

酸性 アルカリ性  
2つの電解水で  
洗浄・除菌・脱臭。



ESS-ZERO



は、効果を發揮した後はただの水に戻ってしまうというところである。つまり、既存の除菌剤などの給排水管の洗浄やラインニング更生工事を行っている。建物の血管である配管と、お水を使われるお客様を末長く見守り続けるべく、20代・30代の若い力を主軸に、日々業務にあたっている。

さて、今回同社が打ち出したのは、ただの水道水を魔法の水に変える、電解水衛生環境システム『守る水』だ。

電気分解によって、酸性とアルカリ性に分けられた水は、それぞれ前者が除菌・漂白・脱臭、後者が洗浄の効果を持つ。特に酸性電解水の除菌効果は、身の回りに潜む多くのウイルス・細菌にまで効果があり、使用者から高い評価を得ている。

この電解水の素晴らしいところは、効果を揮発した後はただの水に戻ってしまうというところである。つまり、既存の除菌剤などの給排水管の洗浄やラインニング更生工事を行っている。建物の血管である配管と、お水を使われるお客様を末長く見守り続けるべく、20代・30代の若い力を主軸に、日々業務にあたっている。

## 大田区発のプロバスケットボールチーム アースフレンズ東京Z

GWC



※うぬなびのバックナンバーは城南信用金庫のホームページ (<https://www.jsbank.co.jp/umenavi/>) からご覧いただけます。  
●発行日／平成30年11月 ●発行／城南信用金庫企画部 [お問い合わせ電話] 03-3493-8133 (ダイヤルイン) ●印刷／光写真印刷株式会社